

Política de Protección de datos personales

¿Quién interviene en el tratamiento de los datos?

AXA es la responsable del tratamiento de los datos personales en esta plataforma informática destinada a gestionar e implementar sistemas de retribución flexible para las empresas.

Para el ramo de vida:

- AXA AURORA VIDA, S.A. DE SEGUROS Y REASEGUROS con CIF A-48464606 y domicilio social en Calle Alameda de Urquijo, 78, planta baja. 48013 Bilbao, Vizcaya (España).

Para el resto de ramos:

- AXA SEGUROS GENERALES S.A. DE SEGUROS Y REASEGUROS, con CIF: A60917978 y domicilio social en Calle Monseñor Palmer nº1. 07014, Palma de Mallorca (España) e inscrita en el Registro Mercantil de Palma de Mallorca, Tomo 2325, Folio 97, Hoja PM-61041

Para garantizar que sus datos personales serán tratados de modo confidencial y transparente, AXA SEGUROS GENERALES cuenta con un Delegado de Protección de Datos, con quien podrá contactar en DPOAXA@axa.es.

La empresa empleadora, asimismo, es la responsable del tratamiento de los datos personales de sus empleados, interesados en contratar un sistema de retribución flexible, cuando aloja los datos en esta plataforma informática, o los comunica, por cualquier medio, para la gestión de sistemas de retribución flexible.

SNF+, como encargado del tratamiento de AXA, tratará los datos personales de los interesados incorporados a la plataforma, con la finalidad de realizar los cálculos necesarios para establecer el ahorro fiscal para el empleado.

Los empleados de la empresa empleadora, interesados en la contratación de productos de retribución flexible, son los titulares de los datos personales.

¿Con qué finalidades y base legitimadora trata los datos AXA?

Los datos personales serán tratados para tarificar seguros derivados de la gestión de sistemas de retribución flexible, sobre la base de su consentimiento y, la gestión de la relación precontractual y contractual, sobre la base de la ejecución de contrato de seguro celebrado con AXA.

¿Qué datos personales serán tratados?

Serán tratados los datos necesarios incorporados en esta plataforma, tales como datos identificativos (propios o de terceros), económicos e incluso relativos a la salud de los empleados.

¿Cuál es la procedencia de sus datos?

Los datos son facilitados por el interesado, directamente o a través de su empresa empleadora.

En el caso de que, en el proceso de contratación de cualquiera de los productos accesibles, el interesado facilitase información personal de terceros (por ejemplo, beneficiarios), éste garantiza que dispone de la correspondiente autorización de dichos terceros para el tratamiento de los datos con las finalidades descritas.

¿Quiénes son los destinatarios de sus datos?

Como encargado del tratamiento, sus datos serán tratados por SNF+

No se realizarán transferencias internacionales de sus datos personales en el momento de la cotización. Las transferencias internacionales que se produzcan una vez se ha formalizado la póliza, están informadas en la cláusula de protección de datos personales que acompaña a la póliza.

¿Qué derechos le asisten?

Como titular de sus datos personales, puede ejercitar en cualquier momento los derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación del tratamiento, portabilidad de los datos, revocación del consentimiento y oposición al tratamiento de sus datos, mediante solicitud dirigida a la dirección electrónica dpoaxa@axa.es

Igualmente, puede presentar reclamación ante la Agencia Española de Protección de datos.

Información adicional

Más información adicional y detallada disponible en la [Política de Privacidad](#) de la web